

女性会から版 vol.14

焼津商工会議所 60周年 おめでとうございます

Vol.4 焼津にこの人あり

焼津商工会議所 横田 勇会頭

今回は飯塚博子コムニティ委員長が横田勇焼津商工会議所会頭にインタビューを行いました。熱い思いをお聞きしました。その内容を掲載します。

飯塚…商工会議所会頭に就任されて、1年が経ちますが、今のお気持ちをお聞かせ下さい。

会頭…焼津商工会議所は、本年度創立60周年にあたり、焼津の市政と共に地域経済の発展のために歩んできました。弊社も焼津市に天然ガスを供給し始めて今年で60周年。時を同じくして会頭就任のお話を頂き、ただならぬ因縁を感じています。

飯塚…地域経済の現状に対してもどうお考えですか。

会頭…焼津の経済は、基幹産業の水産業を含め大変厳しい経済情勢になります。このような状況の中、商工会議所としてより一層経済界に寄与できるように努力を続けていく所存であります。

地方の時代になり、過去にはどちらも、10年先、20年先の焼津ができるべきかを行政と市民と商工会議所が一体となって考え創り上げていく事が必要でしょう。

飯塚…女性会に期待することありますか。

会頭…今の時代は、女性が応対した方がうまくいく事業もあり、それを欲する声が増えています。今まで女性会が実施してきた事業は、時代の要請に応えるように、どれも女性ならではの内容で、地域貢献に大きな役割を果たしており、影響力の強さを感じております。

しかししながら、女性会の事をご存知でない方がまだ大勢いらっしゃいます。その方に「焼津に商工会議所女性会あり」と思わせるように、PR活動を一層進める必要があります。現状に満足せず、更なる高みを目指して研鑽を積み、焼津の経済発展のため力を発揮していただきたいと思います。

女性会は平成25年に創立10周年、平成26年には焼津主幹による県女性会連合会交流会を迎えます。本年度は商工会議所会館が新設されるので、大いに活用していただき、これらの事業の成功を期待しております。



各委員会の活動とお知らせ

◆ あいふれあい委員会

11月26日(土)『第3回カコde愛』を開催(応募は終了しました)
『あいふれあい交流会』
アフタヌーンティを楽しみながら少人数でゆっくりお話し

『あいふれあいエピソード vol. 2 ～おせっかいは
ありがたい?!～』
『あいふれあい交流会』
今年9月に生まれた赤ちゃんと一緒に女性会事務局にお越しに来て下さったご夫婦。当日はカップルにならなかったものの、メアドを交換しておいた為、後日連絡がとれてお付き合いが始めたそうです。
「諦めず、何回もチャレンジすること!!」
「おせっかいなオバさま達がありがとうございました」と笑顔で話して下さいました。



◆ まちおこし委員会

■ 10月16日(日)『第30回焼津福祉まつり』の
福祉バザーに出店!

バザーの収益金より、2万円を焼津市社会福祉協議会へ寄付させていただきました。

■ 女性会オリジナル商品の商品開発について

～ある日の委員会～
当会会員の静岡福祉大学・田崎教授の取り組みをヒントに…

『食のユニバーサルデザイン化』に注目!
パティシエがあっもなくとも、家族と共に楽しく食べるには…
① 美と健康に留意したお弁当
② 焼津の食材を使った非常食
③ 美味しさにこだわったダイエット食品…等
『食』について盛り上がりながら、再び検討!

◆ コミュニティ委員会

■ 11月29日(火)女性会会員限定のシンポジウムを開催します!

① 焼津の活性化は私たちに任せよ! ~ひらめきは力なり~

コーディネーター、パネリスト等、参加者の全員が当会会員オーナーとなります。

女性会の、女性会による、女性会のためのパネルディスカッション。楽しみです♪

★ 平成24年

2月7日

新年会を予定
します!

